

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan teori, penelitian, pengumpulan data dan analisis yang telah dilakukan penulis mengenai Peran Baitul Maal Wat Tamwil (BMT) Fauzan Azhiima dalam meningkatkan ekonomi masyarakat kota Parepare maka dapat ditarik kesimpulan sesuai dengan rumusan masalah tersebut diatas sebagai berikut:

5.1.1 Bentuk pengelolaan BMT Fauzan Azhimah dilakukan mulai dari pasca pemberian dana kepada calon nasabah, kemudian pengelolaan antar relasi eksternal yaitu antar pihak BMT dan nasabah, pengelolaan internal antar karyawan , pengelolaan kemitraan, serta pengolaan produk dalam hal penawaran dan deskripsi produk BMT Fauzan Azhima. Pengelolaan yang diberikan oleh BMT Fauzan Azhiima kota Parepare yaitu berupa Produk Simpanan contohnya, simpanan mudharabah, simpanan pendidikan, simpanan Qurban, simpanan idul fitri, simpanan walimah, simpanan aqiqah, dan simpanan haji. Selain itu juga menawarkan BMT menawarkan produk pembiayaan yaitu, pembiayaan mudharabah, pembiayaan murabahah, pembiayaan musyarakah, pembiayaan bai bithaman ajil. Dan yang terakhir produk jasa yaitu produk qardul hasan.

5.1.2 BMT Fauzan Azhiima berkontribusi dalam peningkatan perekonomian dengan menawarkan produk-produk berprinsip syariah yang memberi keuntungan lebih kepada pihak nasabah. Tujuan on komersil pada BMT Fauzan Azhiima juga turut member koteribui yang besar dalam peningkatan perekonomian masyarakat.

5.1.3 Peran BMT Fauzan Azhiima dalam peningkatan perekonomian masyarakat kota parepare adalah sebagai lembaga yang memfasilitasi penyediaan modal awal maupun modal tambahan dengan akad dan prinsip-prinsip syariah yang di nilai mampu meningkatkan pendapatan masyarakat yang bermitra dan menggunakan jasa BMT Fauzan Azhiima BMT Fauzan Azhiima dalam meningkatkan ekonomi masyarakat kota Parepare yaitu antara lain, mengentaskan kemiskinan, mengurangi praktek riba, melepaskan masyarakat dari ketergantungan para rentenir dan melakukan pendanaan dan pembinaan usaha kecil. Melalui penawaran berbagai jenis produk yang memfasilitasi pemberian bantuan modal dengan sistem yang menguntungkan bagi nasabah melalui pengaplikasian produk dan prinsip akad syariah.

5.2 Saran

Berdasarkan data dan informasi yang diperoleh, maka penulis memberikan saran-saran kepada pihak-pihak terkait yaitu:

5.2.1 Kepada pihak BMT Fauzan Azhimah, dengan adanya buki bahwa BMT Fauzan Azhimah memiliki peran dalam meningkatkan perekonomian masyarakat kota parepare ada baiknya. BMT Fauzan Azhimah lebih memadatkan program promosi tidak hanya pada titik tertentu namun juga pada titik lain . menargetkan segmen pasar yang lain. Sehingga peran dari BMT Fauzan Azhimah dapat dirasakan oleh banyak pihak. Dengan adanya promosi juga dapat membantu menyejahterakan rakyat, dan semua individu yang terlibat dalam pengelolaan BMT Fauzan Azhiima.

5.2.2 Kepada pihak akademisi untuk mengembangkan penelitian tentang BMT Fauzan Azhiima di lingkungan kota parepare sehingga pihak akademisi dapat

menyadari betapa pentingnya peran dari BMT Fauzan Azhiima bukan hanya dari sisi keuangan namun juga pada sisi lain seperti keagamaan dan kekeluargaan.

